

## Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Himbauan Kamtibmas untuk Jaga Keamanan dan Cegah Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Sep 19, 2024 - 14:44



AIPDA AGUS MY BHABINKAMTIBMAS DESA KARANGPAPAK POLSEK CISOLOK

*Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Himbauan Kamtibmas untuk Jaga Keamanan dan Cegah Stunting*

Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak, Aipda Agus My, dari Polsek Cisolok, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Karangpapak RT 01/04, Desa Karangpapak, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta menampung aspirasi dan keluhan warga terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Agus menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat. Ia mengajak warga untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan serta menjalin kerjasama dengan pihak kepolisian guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti Curas, Curat, dan Curanmor (C3). "Kami berharap masyarakat lebih waspada terhadap tindakan kejahatan dan selalu berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika ada hal-hal mencurigakan," ujar Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd.

Selain itu, Aipda Agus juga memberikan edukasi tentang pentingnya hidup bersih dan sehat untuk menekan angka stunting di wilayah Desa Karangpapak. "Program Kapolres Sukabumi, 'SAMIAN PRESISI' yang mengedepankan nilai Sehat, Amanah, dan Beriman, harus kita dukung sepenuhnya. Salah satunya dengan menjaga kesehatan lingkungan dan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang stunting," tambahnya.

Warga juga diingatkan untuk tetap bijak dalam menggunakan media sosial dan tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang beredar. "Masyarakat harus selektif dalam menerima informasi, terutama yang berasal dari media sosial. Jangan sampai terpancing dengan isu yang belum jelas kebenarannya," kata Kapolsek Cisolok.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan warga memberikan respon positif. Aipda Agus menutup giat DDS ini dengan menyampaikan nomor hotline Yanduan Polres Sukabumi dan Polsek Cisolok, agar masyarakat dapat segera melaporkan jika ada kejadian atau hal yang memerlukan bantuan polisi.